

Global Wind Organization, GWO Training Standards for short, are courses that teach you to understand and reduce the risk associated with safety hazards in the wind turbine industry. The latest versions of all GWO training standards. This content is reviewed and updated by our committees including Training Committee, Audit & Compliance Committee, GWO North American Committee and GWO China Committee to ensure a safe working environment for everyone working in the wind turbine industry.

But these standards are not all according to DGUV specifications and therefore not valid in the area of the German accident insurance companies, i.e. professional associations. In addition, many courses do not correspond to the EU Europe specifications such as for crane drivers, slingers, signal transmitters and so on according to EN BS ISO 15513:2000 etc.

Global Wind Organization, kurz GWO-Schulungsstandards, sind Kurse, die Ihnen beibringen, das mit Sicherheitsrisiken in der Windturbinenindustrie verbundene Risiko zu verstehen und zu reduzieren. Die neuesten Versionen aller GWO-Schulungsstandards. Diese Inhalte werden von unseren Komitees, einschließlich Training Committee, Audit & Compliance Committee, GWO North American Committee und GWO China Committee, überprüft und aktualisiert, um ein sicheres Arbeitsumfeld für alle zu gewährleisten, die in der Windturbinenindustrie arbeiten.

Aber diese Standards sind alle nicht nach DGUV Vorgaben und daher nicht gültig im Bereich der Deutschen Unfallkassen sprich Berufsgenossenschaften. Zudem entsprechen auch viele Kurse nicht denn EU Europa Vorgaben wie z.B. für die Kranführer Anschlägern Signalgebern und so weiter nach der EN BS ISO 15513:2000 usw.

Mehr dazu auf [www.kranschulung.net](http://www.kranschulung.net)

MfG das Team der ISO-AMA Gruppe Europa und Amerika –

*mit der staatlichen Anerkennung der BRD - und der DIN EN ISO/IEC 17024... Personen Zertifizierung div. P Nummern - für EU Europa und teilweise weltweite Gültigkeiten -*